

## Eine Tradition lebt wieder auf

### Parlamentarisches Frühstück des VDI LV Bayern mit Mitgliedern der CSU-Landtagsfraktion



Prof. Dr. Peter Pfeffer, Prof. Dr.-Ing. Johannes Fottner (Foto: VDI-By)

Mit der Einladung zu einem Parlamentarisches Frühstück am 17. Mai im Bayerischen Landtag lebt eine alte Tradition im VDI e.V. Landesverband Bayern wieder auf: Der regelmäßige Informationsaustausch über aktuelle technisch-politische Themen zwischen dem VDI und Mitgliedern der im bayerischen Landtag vertretenen Parteien. Angeregt diskutierten Vertreter der CSU und des VDI die Vorteile einer stärkeren Integration produzierender Industrie und Logistikunternehmen in Ballungsräumen.

Produzierende Unternehmen und Logistikfirmen sind darauf angewiesen, dass die Rahmenbedingungen an ihrem Standort stimmen. Nicht selten sind sie über Generationen vor Ort gewachsen und übernehmen hier eine wichtige wirtschaftliche und gesellschaftliche Funktion. Zugleich hat sich das Umfeld, in dem Unternehmen agieren, deutlich gewandelt. Ein Schlüssel für



(v.l.n.r.) Katrin Kiefer, Sandro Kirchner, Eberhard Rotter (Foto: VDI-By)

die Wettbewerbsfähigkeit und Innovationskraft der bayeri-

schen Wirtschaft ist die Digitalisierung. Dem VDI sind diese Fragestellungen so wichtig, dass er sie zum Jahresthema 2018 gemacht hat.

Weiterführende Informationen zum VDI-Jahresthema finden Sie über folgenden [Link](#).

Sehr gern möchte der Verein Deutscher Ingenieure e.V. – Landesverband Bayern diesen fruchtbaren Dialog zwischen Politik und Wirtschaft auch in Zukunft nach Kräften unterstützen und weiterfortführen.